
 

 

 

卒業目前！ 34期生学年目標の完結に向けて… 

 3年生（34期生）の卒業の日 3/15が迫ってきました。 

今日は生徒会主催の「3 年生を送る会」が行われます。きっ

と生徒会やクラブ活動などでお世話になった感謝を、全力で伝

える温かい「送る会」になることでしょう。 

3年生は 3月 1日に学年で「ファイナル道徳」を行いました。

テーマは「学年目標達成できたか検討会」です。三年間掲げて

きた「お互いを大切に、ともにのびゆく 34期生」が達成できた

かどうかを事前のアンケートをもとに検証しようというのです。 

アンケートに記された 3年生の言葉を一部紹介します。 

☺ 自分が一人になりしんどかった時、「何かあった？」と一人、二人

に話を聴いてもらえて、自分って大切にされてるなと思いました。 

☺ いろいろな壁にぶつかってきたけれど、自分なりの友だちとの接

し方を見つけることができた… 

☺ こんなにもいろんな人がいるのに平和だし、むしろ違いを楽しめ

るようになっていると思う。 

☺ 人間嫌いから立ち直れた。 

☺ 人としての行動がよくなってたりとか、接し方が変わったりとか、

大人に近づいてるかなと思う。 

☺ 私のような人間でも受け入れられたのがすごい。この学年は様々

な特徴を受け入れてくれます。 

「検討会」の結果は、もちろん「達成できた！」です。「人を

大切にすること」「ともに成長すること」をめざし続けた三年間

の歩みに拍手を贈ります。11日には 3年生の最後のクラスミー

ティングがあります。修学旅行の夜のように、自分の思いを言

葉に載せて伝え合う心地よさを味わってほしいなと思います。 

1、2年生のみなさんも学年最後のクラスミーティングに向け

て取り組んでいます。1年後、2 年後の卒業の時には、「学年目

標めざして成長できたな…」と実感できる学年をつくっていっ

てくださいね。 

生徒会の活動から…頑張っています十八中生徒会 

月 1クリーン作戦（1/31） 

PTA 役員の方からのアイディア

を受け、机やいすの脚カバーをテ

ニスボールに取り換えることに

なりました。テニスボールは頑丈

なので、毎年年度初めに保護者の方にお願いしていた脚カバーの準備が不要になります。また、

床を引きずる時の音も静かで好評です。PTAのみなさまには、テニスボールの切れ込み入れを応

援いただきました。大変な力作業、ありがとうございました。取り付けは月 1クリーン作戦で生

徒たちが行いました。私学受験直前にもかかわらず、3年生も数名手伝ってくれました。 

 テニスボールはナックルスポーツクラブ内ルーセントテニスクラブにご協力いただきました。 

モルックの休み時間利用開始！（2/8） 

 後期生徒会の公約の一つであった、

「モルックの昼休み利用」が実現しま

した。2/8 の昼休みに 3 年生有志（非

公式自主クラブ・十八中モルック部）

のみなさんが、生徒や教職員対象にプ

チ説明会を開催してくれました。これ 

からの春の陽気にモルックでひと汗、というのもおしゃれでいいですね。 

3年生を送る会（3/10） そして 2022年度前期生徒会選挙公示（～3/11） 

 今日は 3年生を送る会。この「十八中だより」

は前日に書いているので内容の紹介はできま

せんが、1、2年生が一生懸命準備をしている姿

を見ると、期待は高まります！ 

 そして次年度の前期生徒会役員選挙の立候

補の受付は明日までです。まだ、白紙の立候補 

者一覧が、何名の候補者で埋まるのか・・・こちらも楽しみです。 

 

 

 

 

 

送る会と卒業式と入学式の会場を彩る 1、2年生のステンドグラス。 昨日まで西階段のガラス面に展示していました 

「学年目標達成できたのか検討会」 

 

 

十八中だより 
豊中市立第十八中学校 2022年 3月 10日 

DAI-JUHACHI JUNIOR HIGH SCH00L  第 24 号 

私学入試の前日、1 組では手作りお守りが

配られ（上）、2組の黒板には仲間へのメッセ

ージが記されていました（下）。 

 

 

「学年目標達成できたのか検討会」 

 

仲間、先生などへの感謝の言葉がいっぱい 

 

Ｍ先生の美しい投球フォーム    説明する十八中モルック部のみなさん 

 

送る会のたれ幕づくり 

 


